

PULLMANTUR

Esta empresa tuvo sus orígenes como operador de circuitos radiales alrededor de Madrid, después lanzó la programación de sus propios paquetes turísticos en España y posteriormente en Europa. Consolidado como operador turístico comenzó charteando barcos para hacer cruceros por el Mediterráneo hasta hacer de esta su principal actividad. Hoy día pertenece al grupo de empresas que lidera Royal Caribbean y su flota está compuesta por barcos heredados de ésta y de Celebrity Cruises.

Con la desaparición de Iberocruceros y Festival, Pullmantur ha quedado como la única empresa española de cruceros. El castellano es el idioma oficial a bordo y por este motivo la mayoría de los huéspedes que nutren sus naves son españoles y latinoamericanos.

Pullmantur ofrece un producto informal y divertido, adaptado a las costumbres latinas y sus naves navegan las aguas del Caribe y Europa.

A bordo de todos sus barcos ofrece el servicio "all inclusive" de bebidas.



Zenith

Tonelaje bruto:	46.811
Capacidad:	1.442 pax
Año:	1992



Monarch – Nombre anterior: Monarch of the Seas

Tonelaje bruto:	73.937
Capacidad:	2.386 pax
Año:	1991



Horizon

Tonelaje bruto:	47.427
Capacidad:	1.442 pax
Año:	1990



Sovereign – Nombre anterior: Sovereign of the Seas

Tonelaje bruto:	73.592
Capacidad:	2.324 pax
Año:	1988